



Les Compagnons du devoir en visite au collège

publié le 15/03/2019

Le 05 mars 2019, le collège a organisé dans le cadre du PARCOURS AVENIR une présentation des Compagnons du Devoir.

C'est devant plus de 50 élèves de 4ème/3ème générale et SEGPA que le Prévôt de la maison des compagnons de la Rochelle a pu présenter le fonctionnement de cette association loi 1901 et répondre aux questions des participants.

Il a présenté les avantages, mais aussi les difficultés rencontrées, pour réussir ce parcours de formation professionnelle en alternance (pouvant aller jusqu'à la licence professionnelle).

C'est une offre de formation de 31 métiers en 2019 qu'il est possible de suivre auprès des Compagnons.

Comme souvent dans nos rencontres avec les professionnels, il a beaucoup insisté sur la motivation et le SAVOIR ÊTRE indispensables à la réussite de la formation, mais aussi à la nécessité de travailler l'enseignement général, même s'il s'agit de métiers manuels. Nombreux sont les compagnons qui n'étaient pas très à l'aise à l'école et qui se sont révélés ensuite comme d'excellents alternants grâce à la passion d'un métier.

Visionnez [ici la vidéo](#) qui présente la vie passionnante de ces jeunes compagnons !

Ne pas hésiter à aller les rencontrer à l'occasion des portes ouvertes les 8 et 9 mars 2019.

L'équipe du PARCOURS AVENIR et les élèves remercient le Prévot pour sa disponibilité et son intervention.

<https://formezvousautrement.fr/?src=btn>



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.